

# COMUNICADO

## Supérate y ADESS convocan a más de 200 mil beneficiarios a cambiar tarjeta de banda a chip

El programa de protección social Supérate y la Administradora de Subsidios Sociales (ADESS) reiteraron el llamado para que los casi 200 mil beneficiarios de programas sociales que no han hecho el cambio de tarjeta Supérate de banda a la de tecnología de chip se dirijan a cualquiera de las oficinas de ADESS diseminadas en todo el territorio nacional o llamen al \*462 para confirmar dónde ir a hacer el cambio.

Informaron que el cambio de la tarjeta Supérate será realizado en todo el territorio nacional hasta el 30 de junio del año 2024.

Las instituciones que ejecutan los programas sociales explicaron que con esta jornada de reemplazo de tarjetas de banda a chip electrónico se aportará mayor seguridad al medio de pago de las familias que viven en situación de pobreza y vulnerabilidad social que reciben estos fondos, destinados para su desarrollo integral.

Tanto la directora general de Supérate, Gloria Reyes, como el director general de ADESS, Catalino Correa insistieron en el llamado a las personas beneficiarias que aún usan las tarjetas de banda y de color verde y gris a que asistan a la delegación de ADESS o al operativo de su comunidad para hacer el cambio de tarjeta.

Como se había anunciado anteriormente, con este cambio se busca modernizar y fortalecer la seguridad de la tarjeta para que los beneficiarios y beneficiarias de los subsidios disfruten de todas las facilidades sin inconvenientes.

Para hacer más eficiente el proceso los y las beneficiarias de la tarjeta Supérate pueden consultarse con su número de cédula a través del portal web <https://entrega.adess.gob.do/ConsultaBeneficiario>.



Administradora de Subsidios Sociales



SUPÉRATE

